

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München Stadtrat Richard Quaas

**ANTRAG** 

01.09.2015

## Besucherzentrum für Rathaus einrichten - Führungen anbieten!

Die Stadtverwaltung möge prüfen, ob die Realisierung eines gemeinsamen Besucherzentrums für das Neue und Alte Rathaus möglich ist, wo interessierte Besucher Informationen über die beiden Bauten erhalten können und von wo aus täglich, geführte Touren durch beide Gebäude starten.

## Begründung:

In den Gängen und Fluren des Rathauses begegnen einem tag- täglich duzende von Touristen und interessierten Besuchern, die das imposante, neugotische Gebäude von Georg von Hauberrisser auf eigene Faust besichtigen, bzw. besichtigen wollen. Vielfach sprechen einen diese Menschen an, ob man ihnen dies und jenes im Haus erklären könnte. Der Bau übt nicht nur auf die Mitarbeiter eine gewisse Faszination aus, sondern eben auch gerade auf Stadtbesucher aus der ganzen Welt.

Ähnlich ist es beim Alten Rathaus, wo immer, wenn die Türen einmal auf sind, Touristen und Einheimische versuchen, einen Blick des Inneren zu erhaschen.

Wieso, das nicht nutzen und ein Besucherzentrum mit den wichtigsten Daten, Bildern und Fotos der Entstehungsgeschichten und der Umgebung, im Erdgeschoßbereich des Rathauses errichten, von dem aus täglich auch Führungen durch die beiden Gebäude angeboten werden?

Für die Attraktivität der Touristenhochburg München, aber auch für Einheimische, die die Schaltzentrale der Stadt noch nie von innen gesehen haben, ein tolles Angebot, das der Landeshauptstadt gut zu Gesicht stehen würde.

Richard Quaas, Stadtrat